

# WARTA

## Dandim 1006/Bjr Mendukung Program Pembangunan Ekonomi Masyarakat Dalam Musrembang Kabupaten Bajar

Maskuri - [BANJAR.WARTA.CO.ID](http://BANJAR.WARTA.CO.ID)

Mar 21, 2023 - 18:03



Dandim 1006/Bjr Mendukung Program Pembangunan Ekonomi Masyarakat Dalam Musrembang Kabupaten Bajar

MARTAPURA - Pemerintah Kabupaten Banjar menggelar Musyawarah Rencana

Pembangunan Daerah (Musrenbang) tingkat Kabupaten Banjar tahun 2024 yang dilaksanakan di salah satu hotel di jalan A Yani KM 36 kota Banjarbaru, Selasa (21/3/2023) pagi.



Musrenbang yang digelar oleh Badan Perencanaan Pembangunan Daerah, Penelitian dan Pengembangan Kabupaten Banjar dibuka langsung oleh Bupati Banjar Saidi Mansyur.

Saidi Mansyur mengatakan tujuan yang pertama Musrenbang adalah membahas dan menyepakati usulan rencana kegiatan pembangunan dari para pemangku kepentingan.

Tentunya yang menjadi kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan yang bersangkutan.

Kedua, membahas dan menyepakati kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan yang belum tercakup dalam prioritas kegiatan pembangunan desa.

Ketiga, menyepakati pengelompokan kegiatan prioritas pembangunan di wilayah kecamatan berdasarkan tugas dan fungsi OPD yang diklasifikasikan berdasarkan urusan.

Dalam kesempatan yang membanggakan ini, tidak lupa pula atas nama Pemerintah Kabupaten Banjar, Saya sampaikan terima kasih atas kesediaan Bapak dan Ibu sekalian menghadiri undangan Kami pada Musrenbang Kabupaten Banjar Tahun 2023

Ini adakah momentum bagi kita untuk mengejar ketertinggalan akibat perlambatan sektor ekonomi dan sektor lainnya akibat dampak pandemi virus

COVID-19 serta dampak krisis ekonomi global.

Oleh karena itu, kita harus meningkatkan akselerasi pembangunan sekaligus juga bekerja keras dalam rangka pemulihan ekonomi masyarakat " Ungkapnya"

Sementara itu Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring turut hadir dalam acara Musrenbang menyampaikan sangat mengapresiasi Pemerintah Kabupaten Banjar dalam capaian pembangunan serta peningkatan ekonomi.

Musrenbang dapat menjaring aspirasi dan kebutuhan masyarakat sehingga dalam pelaksanaan pembangunan tepat sasaran.

Musrenbang tersebut dibuka oleh Pj Bupati Barseh Lisda Arriyana dan diikuti forkopimda Barseh seperti Dandim 1012/Buntok, Kapolres Barseh, Kepala Pengadilan Barseh, Kajari Barseh, serta para kepala dinas jajaran Pemkab Barseh, serta undangan lainnya. Pj Bupati Barseh Misda Arriyana dalam sambutannya, ada beberapa

Sekali lagi Kodim 1006/Bjr dan Jajaran mendukung pelaksanaan program prioritas nasional terutama peningkatan ekonomi pembangunan dan kesejahteraan masyarakat.(pendim1006).